

BIG ISSUE

Wakapolres Lombok Tengah Pimpin Lat Pra Ops Rinjani 2024

Syafruddin Adi - LOMBOKTENGAH.BIGISSUE.ID

Apr 3, 2024 - 08:22



Lombok Tengah NTB - Kepolisian Resor Lombok Tengah menggelar pelatihan pra Operasi Ketupat Rinjani 2024 dalam rangka pengamanan Idul Fitri 1445 Hijriah atau tahun 2024.

Kegiatan tersebut berlangsung di Aula Mapolres dan dipimpin langsung oleh Wakapolres Lombok Tengah KOMPOL Moh. Nasrullah di ikuti oleh para PJU dan peserta pelatihan Ops Ketupat Rinjani 2024.

Wakapolres Lombok Tengah KOMPOL Moh. Nasrullah, SIK, di Praya, Selasa (2/4) usai kegiatan mengatakan, latihan pra operasi Ketupat Rinjani 2024 dilaksanakan sebagai upaya menyamakan persepsi dan cara bertindak dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.

"Kegiatan ini adalah upaya untuk menyamakan persepsi dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat yang mau mudik ataupun yang hanya melintas, baik melalui jalur darat dan udara serta masyarakat yang datang ke Lombok Tengah untuk berwisata," kata Nasrullah.

Nasrullah berharap, pelaksanaan Operasi Ketupat Rinjani 2024 tersebut dapat berjalan dengan aman dan lancar seperti pada operasi tahun - tahun sebelumnya.

Nasrullah juga meminta seluruh personel yang terlibat pada kegiatan ini untuk mengikuti dengan maksimal yang nantinya merupakan bagian dari upaya terbaik untuk memberikan kontribusi positif kepada masyarakat Lombok Tengah.

Ia juga berharap materi yang diberikan agar dapat dipahami para peserta latihan sehingga dapat diterapkan secara maksimal guna mewujudkan Operasi Ketupat Rinjani 2024 berjalan dengan baik dan lancar.

"Ikuti kegiatan pelatihan ini dengan baik dan persiapkan pengamanan secara maksimal dengan mengoptimalkan seluruh sumber daya organisasi yang dimiliki serta menjalin sinergitas dengan stakeholder terkait," ujar Nasrullah.

Pada latihan pra Operasi Ketupat Rinjani 2024 tersebut, para peserta dibekali materi mengenai cara bertindak selama operasi yang mengedepankan upaya preemtif dan preventif disamping penegakan hukum. (Adb)